

Biografía de Laura Busca: un hogar luminoso

Laura Busca Otaegui nació el 3 de noviembre de 1912 en Zumárraga (Gipuzkoa). El 17 de junio de 1941 contrajo matrimonio con Eduardo Ortiz de Landázuri, con quien formó una familia de siete hijos. Falleció con fama de santidad en Pamplona el 11 de octubre de 2000.

11/10/2014

Laura Busca Otaegui (Laurita) nació el 3 de noviembre de 1912 en Zumárraga (Gipuzkoa). Realizó sus estudios en Zumárraga, Vergara y Valladolid. Se licenció en Farmacia en la Universidad Central de Madrid en 1935. Ese año conoció a Eduardo Ortiz de Landázuri, con quien contrajo matrimonio el 17 de junio de 1941 en el Santuario viejo de la Virgen de Arantzazu (Oñate).

Tuvieron siete hijos.

Poseía un gran temperamento, y era una mujer magnánima y comprensiva. Gracias a la formación recibida y a su vida espiritual, supo responder al querer de Dios para buscar la santidad en sus quehaceres ordinarios. Pidió la admisión en el Opus Dei el 8 de enero de 1953. Construyó con su marido, como aconsejaba San Josemaría Escrivá de Balaguer, un hogar luminoso y alegre.

Su vida estuvo marcada por una extraordinaria generosidad en la entrega a su marido y a sus hijos, así como a otras muchas personas. Sustentó sus acciones en el amor a Dios y a los demás, que brotaba de una recia y honda piedad. Desde los años cincuenta llevó con fortaleza una dolorosa enfermedad de espalda, sin perder la sonrisa.

El 11 de diciembre de 1998 tuvo la alegría de asistir, en Pamplona, a la sesión de Apertura del Proceso diocesano sobre las virtudes de su marido Eduardo y, poco tiempo después, pudo testificar en el Proceso. Tras una dolorosa enfermedad llevada con extraordinaria fortaleza cristiana, falleció en Pamplona, con fama de santidad, el 11 de octubre de 2000.

El 22 de junio de 2015, fue clausurado el proceso diocesano sobre la vida, virtudes y fama de santidad de Laura Busca, que había comenzado el 14 de junio de 2013.

La Congregación de las Causas de los Santos estudia por separado la práctica de las virtudes por parte de Laura y Eduardo. Sin embargo, si se llegase a demostrar la heroicidad de ambos cónyuges, bastaría probar un solo milagro, obtenido gracias a la intercesión del matrimonio Ortiz de Landázuri Busca, para que pudiesen ser declarados beatos.

De este modo, Laura y Eduardo se suman a la lista de matrimonios con posibilidades de ser canonizados.

► Pedir la intercesión del matrimonio Ortiz de Landázuri.

► Enviar el relato de un favor recibido.

►Hacer un donativo.

pdf | Documento generado
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-pe/article/biografia-laura-busca-un-hogar-luminoso/>
(08/02/2026)